

SOLIDARIDAD CON LA NACIÓN UCRANIA LA HISTORIA SE REPITE

LA UNIÓN DE LOS POLACOS EN LA REPÚBLICA ARGENTINA, por este medio quiere manifestar su solidaridad con la nación ucraniana cuyo territorio ha sido invadido por Rusia, dando origen a una agresión militar inaceptable, por orden de Vladimir Putin, aduciendo razones de seguridad, así como históricas. En ningún caso tiene Rusia fundamentos reales ni legitimidad alguna para proceder con la ocupación territorial.

En materia de seguridad, Rusia no tiene razón en victimizar a Ucrania en su propio beneficio. Ucrania no tiene por qué ser el cordón de seguridad de Rusia, como así tampoco Belarus por más que el dictador en el poder se preste a ello. Rusia además aduce razones de un común origen étnico nacional, lo que está bien alejado de la verdad histórica. Las Rutenias (Belarus y Ucrania) han sido parte de la Mancomunidad polaco-lituano-rutena durante siglos.

Por tanto, Rusia tiene solamente el fundamento de la fuerza y la mayor capacidad bélica para ocupar Ucrania en contra de todo derecho. La expansión rusa es completamente ilegítima.

Esta invasión de Ucrania ya fue advertida por el ex Presidente Lech Kaczyński en Tbilisi, Georgia, el 12 de agosto de 2008 a raíz de la invasión rusa de aquel año: “Hoy es Georgia, mañana Ucrania, pasado mañana serán los países bálticos (Estonia, Letonia, Lituania), y más tarde será el momento de Polonia”.

El ex Presidente también instó a la comunidad internacional a tomar medidas. “Estamos aquí para asegurarnos de que el mundo dé una respuesta aún más poderosa, incluidos, en particular, la Unión Europea y la OTAN”, dijo el ex presidente.

Las hostilidades cesaron poco después, y el presidente ruso, Dmitry Medvedev, anunció el fin de la “misión de mantenimiento de la paz” de Rusia ese mismo día. Sin embargo, por breve que fuera, el conflicto tuvo un profundo impacto geopolítico, y se consideró ampliamente como una advertencia de Rusia, dirigida a todos los países dentro de su esfera de influencia.

Hoy haciéndonos eco de aquellas palabras de Lech Kaczyński, los polacos residentes en Argentina nos manifestamos completamente en contra de las invasiones rusas de Georgia, Transnistria, y hoy Ucrania, así como en contra de toda amenaza a la paz y la convivencia en la región. Instamos a la Federación Rusa a cesar sus ataques a la nación Ucrania.

Nuestra solidaridad con los ucranios con quienes hemos estado secularmente unidos.

Zbyslaw R. Konopka, Presidente
Andrés Chowanczak, Enrique Mackiewicz, Witold Roman Starża-Kopytyński,
Vicepresidentes

Buenos Aires, 25 de febrero de 2022